

ひまわり

No.5「葉桜」

令和2年5月8日(金)



ひとりごと

大型連休はいかがお過ごしでしたか？

5月に入り、暖かい日も増えてきましたね。これから少しずつ夏に向かっていくと思うと、わくわくします。一方で本校の臨時休校が5月末まで延長となり、次にみずきさんに会えるのは一体いつになるんだろう？という寂しい気持ちもあります。いつ学校が再開しても対応できるよう、私は教員としてのスキルを磨き、また、ひまわり教室も居心地のいい場所であるよう試行錯誤しながらその時を待っています。

学校の畑を整備しています

臨時休校に入ってからというもの、もっぱら畠仕事にいそしんでいます。もとは地面も固く、雑草は根を張り巡らせて生い茂り、およそ畠と呼ぶには程遠いものでした。それを校長先生の指揮のもと、草刈り、耕し、肥料や石灰をまいて土を整え、畝を作り、ビニールを張り・・・と、ほぼ毎日整備を行って、なんとかこのように「畠」と呼んで差し支えないような状態にまでもってくことができました。（藤江は「ボチ」という名の耕運機でひたすら耕し、みぞを作っていました。）

休校の関係で苗を植える作業は教職員で行うことになりましたが、水やりや草むしり、収穫は子どもたちができるように調整中です。



宿題、予習プリントについて

今週の宿題は、

- ・国語、算数プリント集
- ・理科「生き物みつけ」ワークシート
- ・国語予習「白いぼうし」音読
- ・算数予習「大きな数を読んでみよう」

です。今週は自学ノートは出しませんが、必要に応じて活用してください。